
П Р О Т О К О Л №3  
заседания общественной комиссии по подведению итогов по приему 

предложений от жителей г. Ярцево о мероприятиях, которые целесообразно 
реализовать на одобренной общественной территории, предлагаемой для 

участия во Всероссийском конкурсе лучших проектов создания комфортной
городской среды.

21.01.2019 г. г. Ярцево

Глебов А.А.

Васильева О.Н.

Дуникова В.В.

заместитель Главы муниципального образования 
«Ярцевский район» Смоленской области - начальник 
Управления жилищно-коммунального хозяйства 
Администрации муниципального образования 
«Ярцевский район» Смоленской области, председатель 
комиссии;

Ярцевского местного отделения Партии 
РОССИЯ», заместитель председателя

секретарь
«ЕДИНАЯ
комиссии;
главный специалист Управления жилищно- 
коммунального хозяйства Администрации
муниципального образования «Ярцевский район» 
Смоленской области, секретарь комиссии.

Члены комиссии:

Фролов М.В.

Курзова А.В.

Ворфоломеева Л.Г. 
Вашурин С.Ю.

Захаров Д.В. 

Фролов П.С.

глава муниципального образования Ярцевское
I

городское поселение Ярцевского района Смоленской 
области (по согласованию);
заместитель Главы муниципального образования 
«Ярцевский район» Смоленской области; 
председатель Комитета по культуре; 
депутат Ярцевского городского Совета депутатов (по 
согласованию);
депутат Ярцевского районного Совета депутатов (по 
согласованию);
начальник отдела по строительству Комитета по 
градостроительной деятельности и земельным
отношениям Администрации муниципального 
образования «Ярцевский район» Смоленской области; 
председатель Комитета по имуществу Администрации



Зуева Т.А.

Алещенкова Е.Н. 
Михайлов А.Ю.

Латышев Б.А.

Евсеев Д.А. 
Чугунов И.В.

Лебедев И.В.

- муниципального образования «Ярцевский район» 
Смоленской области;
директор муниципального казенного учреждения

- культуры «Ярцевский историко-краеведческий музей»;
- член регионального отделения Общероссийского 

общественного движения «НАРОДНЫЙ ФРОНТ 
«ЗА -  РОССИЮ» в Смоленской области (по 
согласованию);

- специалист архитектурно -  проектного бюро «АР-С 
ПРОЕКТ»;

- генеральный директор ООО «Металлообработка»;
- председатель Комитета по физической культуре и 

спорту Администрации муниципального образования 
«Ярцевский район» Смоленской области;
директор МУП «Городской парк культуры и отдыха».

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:
1. Подведение итогов по приему предложений от жителей г. Ярцево о 
мероприятиях, которые целесообразно реализовать на одобренной общественной 
территории, предлагаемой для участия во Всероссийском конкурсе лучших 
проектов создания комфортной городской среды.

СЛУШАЛИ:
Глебова А.А. - заместителя Главы муниципального образования «Ярцевский 

район» Смоленской области - начальника Управления жилищно-коммунального 
хозяйства Администрации муниципального образования «Ярцевский район» 
Смоленской области.

Сообщил о том, что согласно постановлению Администрации 
муниципального образования «Ярцевский район» Смоленской области от 06.12.2018 
№ 1485 «Об участии во Всероссийском конкурсе лучших проектов создания 
комфортной городской среды» был организован прием предложений от жителей г. 
Ярцево по выбору общественной территории, предлагаемой для участия во 
Всероссийском конкурсе лучших проектов создания комфортной городской среды в 
период с 10 декабря 2018 года по 10 января 2019 года. Были определены сроки 
приема предложений от жителей г. Ярцево в период с 11 по 19 января 2019года по 
мероприятиям, которые целесообразно реализовать на одобренной для участия в 
конкурсе общественной территории. Также были определены пункты сбора таких 
предложений, ими стали:



- здание Администрации муниципального образования «Ярцевский район» 
Смоленской области (г. Ярцево, ул. Гагарина д. 9);

- сайт Администрации муниципального образования «Ярцевский район» 
Смоленской области.

Пояснил, что в результате приема вышеуказанных предложений выяснилось 
что жители города отдали предпочтение таким мероприятиям как:

- вырубка деревьев и кустарников,
- строительство летнего кинотеатра;
- строительство танцевальной площади;
- строительство площадки для скейтборда;
- строительство детской игровой площадки;
- строительство фонтана;
- устройство конной площадки;
- устройство велосипедных дорожек.

РЕШИЛИ:

Единогласно учесть предложен

Председатель комиссии А.А. Глебов

Секретарь комиссии В.В. Дуникова


